



Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado - Morena) /Federico Döring (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Sobre la Reforma Electoral, el diputado de Morena, **Arturo Ávila**, indicó que lo que ellos están buscando es que quienes integran la lista de este sistema de representación proporcional, que es un sistema correcto que representa las minorías, tengan méritos, que participen y compitan para ser representantes por la vía plurinominal, ya que la población no quiere plurinominales que sean electos por dedazo, además indicó que no están enojados ni el PT, ni el PVEM y que está seguro que llegarán a un acuerdo. También, dejó entrever su interés por ser candidato a la gubernatura de Aguascalientes. En su intervención, el diputado panista **Federico Döring**, indicó que la molestia y por lo que no están de acuerdo el PT y PVEM para eliminar los plurinominales es que recibirían menos escaños, además, que el nuevo sistema que está presentando Morena ya se aplica en algunos estados gobernados por el PAN. Además, enfatizó que su prioridad es que no haya dinero del narco, sobrerepresentación y no se utilice la violencia política en razón de género para callar a periodistas, que el debate político no se quiera regatear y censurar en materia electoral.

